



Sunchales, 09 de Abril de 2014

Al :

Sr. Presidente

Concejo Deliberante de la Ciudad de Sunchales.

Ciudad.

De nuestra mayor consideración:

Los abajo firmantes, vecinos del barrio 9 de julio, de calle E. Zeballos del 1.300 al 1.600. nos dirigimos a Usted para exponerle los motivos por los cuales solicitamos una evaluación y consideración especial, sobre el tema de la obra de pavimentación de nuestra ciudad.

Si bien consideramos que estamos en un plano de igualdad, con todos los vecinos de nuestra ciudad, la gran diferencia radica, en que la mayoría de los firmantes, venimos esperando esta obra desde hace casi 30 años, época en la que se realizaron las últimas calles pavimentadas, concretamente E. Zeballos esquina Frondizi, situación totalmente diferente a los sectores mas nuevos de la ciudad, incluidos en el presente plan de pavimentación.

Años esperando una obra de pavimento, y teniendo que ver como en una decisión errónea del Ejecutivo de turno, se repavimentaban calles sin costo para el frentista, cuando éstas ya habían tenido su tiempo de amortización, o que simplemente, también decidido arbitrariamente, se pavimentaban calles gratis, por supuesto con mucha alegría para los frentistas, que comprendemos, pero con una frustración muy grande por tamaña injusticia, para los firmantes de esta nota, que pedíamos - por nota- nos hagan pavimento a nuestro cargo.

Por otro lado queremos destacar que nuestra calle, en la actualidad se ha transformado en un acceso principal a la ciudad, donde el abundante tránsito, solo es superado por el de avenida Irigoyen, y esto es debido a:

- 1) Dos escuelas en el sector.
- 2) Una sala de velatorios.
- 3) Ser, después de Calle Juan B. Justo, la calle más céntrica del barrio 9 de julio - en nuestro sector sin pavimento-
- 4) La rotonda del cooperativismo de avenida Irigoyen, donde los vehículos desvían hasta tomar Zeballos para llegar al centro, evitando semáforos.
- 5) Ser una arteria muy utilizada al ingresar los vehículos desde Ruta 34, por calle San Juan, tomando por Guemes hasta Zeballos.

Otro motivo por el cual nos expresamos en esta nota, es que debito al, como ya se dijo, nutrido tránsito, y de cualquier porte, estamos expuestos a que nuestra calle se deteriore con mucha más rapidez que otras, y tanto es así, que este tema lo manifestó a algunos vecinos un Secretario de Obras Públicas de un gobierno anterior, por lo que solicitamos se considere esta inquietud muy fundamentada, y se nos brinde una solución al respecto.

Sr. presidente, nuestro barrio 9 de julio, es el más grande en territorio, y el más populoso de nuestra ciudad y esto es una realidad, pero no es menos cierto que, posiblemente por este motivo, también ha sido el más relegado, a través del tiempo con respecto a la obra pública; Es por este motivo que molestamos su atención, para que se priorice nuestro sector de calle E. Zaballos, en la obra de pavimentación próxima a realizarse, se cometería, a nuestro entender una nueva injusticia, que por una cuestión de suerte, seamos nuevamente los relegados de nuestra ciudad.

CON COPIA A :

VECINAL B° 9 DE JULIO

PODER EJECUTIVO MUNICIPAL

VECINOS DE CALLE ESTANISLAO ZEBALLOS DEL 1.300 AL 1600

*[Handwritten signatures and numbers]*  
13602848  
10826055  
13936947  
16517081  
16.061.637  
22.394.658  
28249506  
11206971  
27540718  
3164402  
14253478  
28294896  
28.777.741  
34.528.006  
20.320.614  
12.836.732  
28249647  
23164408  
20145984  
23164462  
30351075  
DNI 23917408  
DNI 13925380  
E.6.304.715  
20.141.186